

Ausfahrt nach Greifenburg vom 2. bis 5. Oktober 2009



Die Ausfahrt war gut belegt.

Außer dem gemieteten Sprinter Bus musste Herbert noch sein Fahrzeug einsetzen, um allen eine Mitfahrgelegenheit zu bieten.

Die Unterbringung aller Flieger direkt im Fliegercamp war ideal.

Das Wetter bot uns bis auf wenige Ausnahmen nur Sonnenschein pur.

Die Thermik war nicht unbedingt wie erwartet für lange Streckenflüge geeignet, war aber trotzdem ganz brauchbar.

Am Samstag und Montag waren Flüge über mehrere Stunden möglich.

Startplatz



Landeplatz beim Campingplatz und dem Badesee



